
Comité consultatif du 18 novembre 2022 

 

Présents 
Elus : Joël Bouffies, Thierry Tardieu, Laurence de Moustier 

Membres : Marie-Claire Dufresne, Albin Rey, Pierre Arnaud, Philippe Turlure, Marc Bigand, Lila 
Moulinet, Rebecca Dénéreaz, Joëlle Ponthieu, Huguette Louis, Sophie Tapiéro 

 

Présentation des dossiers en cours par Joël 

Contexte difficile dû à la crise qui touche aussi les collectivités, rend plus difficile les projets et 
intempéries qui occasionnent des frais inattendus 

Village médiéval : 
- premier soutien de principe de la Région, dossier à finaliser en intégrant toutes les composantes de 
développement durable et à déposer printemps 23 pour décision de subventions de la Région fin 23 
Autres partenaires éventuels à solliciter : Etat, Département, Fondation de France, mécènes … 

- Le comité consultatif sera à nouveau associé aux choix éventuels fin 23  

Circulation et stationnement 

1. Plan de financement Circulation prévu en 3 étapes avec le Département : 

Fin 22 : Sortie du village, route de Roaix : rétrécissement de la voie pour ralentir par marquages au 
sol 
2023 : Rue des sources, cheminement piéton et rétrécissement 
2024 : Chemin du connier, cheminement depuis lotissement 

2. Stationnement : Acquisition d’un terrain sortie route de Roaix pour réalisation future d’un 
parking paysager 

Travaux de réalisation de la station de lavage ont commencé à la Cave Coopérative 
 

Présentation de la démarche Développement Durable initiée par Laurence 

- Candidature de Villedieu pour labellisation « Territoire Durable, une Cop d’avance » auprès 
de la Région en mars 23 

- Après mise en place de l’extinction éclairage public nocturne, Elaboration de réflexions sur 
projets structurants autour de l’énergie : PV sur salle Garcia, remplacement chaudière a fuel 
de l’école… 

- Mise en place d’un groupe de travail de citoyens associés à la démarche pour réfléchir et 
accompagner des actions : réunion avec les associations de Villedieu, marché de Noël 
connoté DD, etc 

Questions des participants 

Quid de l’emplacement poubelles pour lotissement (pas sur lotissement Tardieu !) 

Réfection de la voierie du lotissement Tardieu est-elle envisagée ? 



Où en est le procès suite à l’accident route de Roaix ? les barrières pourraient-elles être enlevées ? 

Mettre en place un panneau à l’entrée du centre médiéval, à côté de la maison de Paulette, pour 
éviter que les voitures ne s’y engagent  

Comment améliorer la signalétique de limitation de vitesse sur la voierie hors village : ex à la sortie 
du chemin de Pied Gut 

Chemin piétonnier vers le Skate Park ? 

Extinction nocturne éclairage public : 22heures semble un peu tôt, envisager 23 heures ? 

Enfouissement des lignes électriques dans village entre la maison de Fontana et celle d’Agnès Brunet 
avait été programmée par le SEV : les relancer ? 

Problème de la baisse du bénévolat dans différentes associations : Comité des Fêtes, Gazette … 
quelles solutions ? 

 

 

 

 

 

 


